



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校 校長 丸尾 浩輝

水俣第一小学校「防災デー」～自助意識の意識向上へ～



10月15日を「防災デー」として、避難訓練(地震・津波時)を実施しました。今回は、昼休み終了時に地震が発生し、津波警報が出されたという想定です。子供たちは、担任が不在の状況においても、放送をよく聞き、素早く判断して行動することができました。1週間前に実施した全校での訓練がしっかりと生かされました。今後も、自助意識の向上を図っていきます。



校外学習シーズン



ようやく暑さも和らぎ、絶好の校外学習シーズンとなりました。6年生の修学旅行、4年生の社会科見学、2年生の町探検等、学年ごとに計画を立て出かけています。普段の学校生活では味わうことのできない楽しさとともに、新たな学びにつながります。行った先々では、各施設の職員の方々等にいろいろと説明していただきました。子供たちは話をよく聞きながら、しっかりとメモをとっていました。また、校外での学習は、集団行動をとおして、互いの交流を深めることができます。特に、6年生にとっての修学旅行は格別です。一晩をともに過ごし、小学校生活における忘れられない楽しい思い出づくりができました。

初めての通知表



10月3日は、前期の通知表配付日でした。以前は、学期ごとに行っていたのですが、水俣・芦北地区では数年前から年2回の配付となっています。自分もそうだったように、子供たちにとって通知表配付は、わくわくドキドキの瞬間です。特に、1年生にとっては、人生初の通知表となります。教室をのぞいてみると、担任が一人一人の頑張りについて丁寧に声かけしながら渡していました。もらった通知表を掲げ、うれしそうな1年生でした。

6年生は、体育の授業で「アルティメット」という競技に取り組んでいます。水俣市が大会誘致等を進めているフライングディスクを使った競技の1つで、未経験者も楽しく参加できます。6年生は、保護者から寄贈いただいたリングビー等(学校だより前号で紹介)を使って、とても楽しそうに取り組んでいました。

今後、水俣市のスポーツ推進課とも連携しながら、フライングディスク等を使った特色あるスポーツの振興を目指して取組を進めていきたいと思います。

アルティメット挑戦～特色あるスポーツの振興～



ある日、出張から帰ると校長室の机の上に生け花が飾られていきました。聞くと、生け花クラブの子供たちの作品でした。本校には、4年生以上が参加するクラブ活動の1つに生け花クラブがあります。今年も、池坊いけばな教室の山尾先生にご指導いただいています。凛として、心落ち着く瞬間です。

